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El individuo entró a la 
comisaría con un cuchillo y 
amenazó a los policías tras tener 
un desacuerdo por trámites 
documentales 

La Policía Municipal de Madrid ha 
arrestado hoy a un hombre que ingresó 
a la comisaría de Villa de Vallecas con 

un cuchillo en mano, amenazando a los 
agentes presentes. El incidente tuvo lu-
gar alrededor de las 10 de la mañana en 
la sede policial ubicada en la calle Cami-
no Real de Arganda.

Aprovechando una puerta rota, el in-
dividuo, un joven, irrumpió gritando su 
desacuerdo con la gestión realizada pre-
viamente con otros agentes de la Policía 
Nacional. Portando un cuchillo, se des-
plazó desde la recepción hasta las ofici-
nas policiales, amenazando con apuñalar 
a alguno de los funcionarios presentes. 
Rodeado por varios policías, le exigieron 
que soltara el arma, logrando finalmente 
reducirlo y detenerlo.

Posteriormente, los agentes descu-
brieron que se trataba de un ciudadano 
venezolano de 30 años que había tenido 
un problema relacionado con documen-
tos en una comisaría de la Policía Na-
cional. No se reportaron heridos en el 
incidente, según indicaron las fuentes 
policiales.
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PROPÓSITOS DEL 2024  |  por Chus Monroy

El adolescente ha sufrido cortes en el brazo. 
La Policía investiga la conexión con recientes 
incidentes

En un episodio de violencia juvenil, un joven de 16 años ha 
sido apuñalado en la calle Divino Pastor, Malasaña, por un 
grupo de cinco individuos encapuchados armados con cuchi-
llos. El ataque ha llevado a la Policía a investigar el incidente 
como un posible enfrentamiento entre bandas.

El adolescente, cuyas heridas en el brazo no parecen ser 
graves en un principio, fue atacado por los agresores que 
rápidamente huyeron de la escena. La brigada provincial de 
información especializada en bandas juveniles está a cargo 

de la investigación para determinar los motivos detrás de 
este acto violento.

Este incidente se suma a una serie de eventos similares 
que han tenido lugar en el centro de Madrid, todos relacio-
nados con bandas latinas. Testigos afirman que algunos de 
los atacantes también portaban machetes, intensificando la 
preocupación por la creciente violencia juvenil en la capital 
española. Las autoridades buscan medidas para abordar este 
problema y garantizar la seguridad en las calles de la ciudad.

 

E L  B A R Ó M E T R O

  
ESPAÑA CONTRA CRIMEN 

ORGANIZADO: 566 
DETENIDOS, 310 ARMAS 
Y TONELADA DE DROGA

España lideró operativo euro-
peo contra crimen organizado: 
566 detenidos, 163 nuevas in-
vestigaciones. Resultados in-
cluyen inspección de 215,000 
personas, detección de 2,200 
entradas ilegales, incautación 
de 310 armas y cerca de una to-
nelada de drogas. 

La Plataforma Femar, empresa 
subcontratada para proporcio-
nar alimentos a residencias 
infantiles en la Comunidad de 
Madrid, ha sido sancionada con 
más de 4.300 euros en los últi-
mos meses por enviar comida 
en mal estado y romper la cade-
na de frío.

SANCIONAN UNA EMPRESA 
DE CATERING QUE MANDA 

COMIDA CADUCADA A 
RESIDENCIAS INFANTILES

Los ladrones, 
especialistas en escalo, 
operaban de noche y 
lograron sustraer joyas 
y cerca de 100.000 
euros en efectivo

Han desmantelado una banda 
delictiva dedicada a robos en 
domicilios mediante la téc-
nica de escalo, deteniendo a 
dos hombres que operaban 
en diversos municipios de 
Madrid y Sevilla. La acción 

criminal de la banda se cen-
traba en viviendas de altura, 
principalmente en horario 
nocturno para evitar ser de-
tectados, logrando sustraer 
valiosas joyas y alrededor de 
100.000 euros en efectivo.

La investigación se inten-
sificó después de dos robos 
en el distrito de Salamanca, 
donde los delincuentes sus-
trajeron joyas y bolsos de 
lujo por un valor superior a 
los 135.000 euros. Posterior-

mente, actuaron en el distri-
to de Hortaleza, llevándose 
una caja fuerte con joyas y 
95.000 euros en efectivo de 
dos áticos en un mismo blo-
que de viviendas.

Los ladrones accedían a 
las viviendas a través de las 
terrazas, descendiendo des-
de la zona de solarium, y, en 
caso necesario, forzaban ven-
tanas o puertas para ingresar 
a los domicilios. 

Las investigaciones reve-
laron que la banda operaba 
también en otras áreas geo-
gráficas, vinculándose sus 
actividades delictivas en Ma-
drid con robos ocurridos en 
San Sebastián de los Reyes 
y en dos viviendas de Sevilla 
en meses subsiguientes.

Desarticulada una banda en Madrid que robaba 
entrando por las terrazas

Un hombre amenaza con un cuchillo a la 
policía en una comisaría de Vallecas

©Archivo | Terrazas

© Google Maps | Comisaría de la PMM
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Todos los años, el día uno de Enero, unos con las burbu-
jas del champán aún en la cabeza, otros con el cansancio 
de haber corrido una San Silvestre y unos últimos prepa-
rándose un alkaseltzer por la copiosa cena de la la última 
noche del año, quien más quien menos hace la reflexión 
de hacerse unos propósitos para el nuevo año que acaba de 
comenzar; los consabidos ¨voy a apuntarme a un gimna-
sio¨ ¨este año dejo de fumar¨. Muchos de estos propósitos 
a los tres meses de comenzar son abandonados y volve-
mos a nuestra esencia, la de siempre, y al año que viene 
vuelta a empezar.

 Leganés, si lo pensamos como algo ¨vivo¨ también 
tiene que hacerse sus propósitos, algunos nuevos y otros 
de enmienda. La piscina Solagua es uno de ellos, una aspi-
ración de algunos partidos políticos de la ciudad, de hecho 
lo llevan en sus programas electorales, se están dando los 
primeros pasos para volver a revivir ese espacio que es 
nostálgico para miles de Leganenses.

Otro propósito, y de los más importantes y si cabe, 
obligatorio , que debería afrontar la nueva corporación es 
el de la vivienda asequible para los jóvenes, los que te-
nemos hijos en edad de independizarse desearíamos que 
pudieran acceder a una vivienda en la localidad donde han 
crecido y muchas veces nacido, y no tener que marcharse 
a otro municipios donde sí hay vivienda accesible o al me-
nos hay vivienda.

Sin olvidarnos de los mayores que demandan un hos-
pital de larga estancia, en una población envejecida como 
es la Leganense y casi 200.000 habitantes no disponemos 
de un centro de esas características, estando los terrenos 
cedidos a la Comunidad de Madrid hace 17 años. Ese tam-
bién es un propósito.

Aparcamientos en el centro de la ciudad, para que el 
pequeño comercio local pueda competir con las grandes 
superficies. Estudios, al menos, de viabilidad para hacer-
los en Plaza de España y Fuente Honda, como hay en otros 
grandes municipios de nuestro alrededor. ¿ Por que Le-
ganés tiene que quedarse atrás en ese aspecto? ¿Por qué 
otros municipios tuvieron esos propósitos hace años? ¿Le-
ganés para cuándo?

Hay que tener como propósito también el esperado 
Centro Cívico de Arroyo Culebro, largamente demandado 
por los habitantes del barrio. Justo y necesario.

También sería bueno que la corporación tuviera como 
propósito para el 2024 facilitar y agilizar ayudas para la 
rehabilitación de edificios, ascensores y cubiertas de los 
barrios más antiguos de nuestro Leganés, no menos justo 
y necesario que todos los demás propósitos que desearía-
mos tuvieran los responsables de llevar los proyectos a 
cabo. Y es que no es más que voluntad política.

©LGN Medios | Skyline de Leganés
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Leganés
Grupo Municipal Popular

¡FELIZ NAVIDAD!

¡FELIZ 2024!

Municipios

El proyecto contempla 
la construcción de 
un nuevo centro de 
mayores y la mejora 
de las zonas verdes

El Ayuntamiento de Mósto-
les aprobó un presupuesto 
de 199,5 millones de euros 
para el 2024. Este permitirá 
desbloquear inversiones y 
otorgar ayudas a entidades 
locales que estaban pen-
dientes debido a la prórro-

ga presupuestaria anterior. 
Destacan aumentos del 16% 
en las ayudas educativas, al-
canzando los 700,000 euros, 
y una asignación de más de 
3 millones de euros para la 
rehabilitación de centros 
educativos públicos. Tam-
bién se implementará un 
programa contra la soledad 
no deseada y se construirá 
un nuevo centro de mayo-
res en la avenida Alcalde de 
Móstoles.

Móstoles aprueba presupuestos 
de 199 millones para educación, 
mayores y digitalización

Las líneas 510A y 532 
tendrán parada en el 
campus de la Universidad 
Europea de Madrid para 
descongestionar la línea 
518 

las líneas de autobuses interur-
banos 510A y 532 incorporan 
paradas en el campus de la Uni-
versidad Europea de Madrid, 
ubicado en Villaviciosa de Odón. 
Esta medida, implementada por 
el Consorcio Regional de Trans-
portes, busca abordar el problema 
de saturación de usuarios y fre-
cuencias que ha afectado al trans-
porte interurbano en Villaviciosa 
de Odón, según indicó el alcalde 

Juan Pedro Izquierdo. 

El objetivo principal es aliviar 
la congestión de pasajeros en la 
principal línea que conecta el mu-
nicipio con Madrid, la 518, que 
opera a través del intercambiador 
de Príncipe Pío. La parada de las 
líneas 510A y 532 estará ubicada 
dentro del campus universitario, 
diferenciada de la parada actual 
de la línea 518 en la calle Tajo, 
fuera de la Universidad. 

El alcalde también anunció un 
refuerzo de los servicios de au-
tobuses en las horas punta de la 
línea 518 y destacó que la línea 
510A mantendrá su recorrido y 
paradas actuales por el municipio.  

Las líneas 510A y 532 ya paran en la 
Universidad de Villaviciosa 

El centro se iba a construir 
en el municipio getafeño, 
pero tras las elecciones de 
mayo, el alcalde de Leganés, 
Miguel Ángel Recuenco, 
anunció que el centro se 
ubicaría en territorio pepinero

El PSOE de Getafe urge al Gobierno 
de Isabel Díaz Ayuso la instalación 
del Centro de Apoyo y Encuentro 
Familiar (CAEF) en el municipio, 
inicialmente prometido en la pasada 
legislatura y ahora ubicado en 
Leganés. La solicitud, parte de 27 
enmiendas al presupuesto regional de 
2024, busca incrementar inversiones 
en Getafe, priorizando el centro 
familiar y la infraestructura sanitaria. 
El CAEF, inicialmente anunciado para 
Getafe en 2022, generó controversia 
al trasladarse a Leganés después de las 
elecciones, provocando acusaciones 
de motivaciones políticas por parte 
del PSOE getafeño. Además, el 
PSOE denuncia la falta de atención 
del Partido Popular en la Comunidad 
de Madrid, exigiendo inversiones 
en salud, educación y medio 
ambiente, incluyendo la ampliación 
del aparcamiento del Hospital 
Universitario, mejoras en servicios de 
urgencias y proyectos educativos en 
varios barrios de Getafe. En temas de 
vivienda, el PSOE pide la declaración 
de Getafe como "zona tensionada" 
para controlar los precios de alquiler 
y facilitar el acceso a la vivienda. En 
medio ambiente, destaca la necesidad 
de invertir en el Parque Lineal del 
Manzanares y el Parque Regional del 
Sureste, instando a la Comunidad de 
Madrid a unirse al proyecto Getafe 
Río, donde ya participa el Ministerio 
de Transición Ecológica.

Getafe reclama el 
Centro de Apoyo 
Familiar que se 
va a construir en 
Leganés 

© Google Maps | Autobuses en Madrid

La resolución de la Au-
diencia Provincial tam-
bién afecta al exalcalde 
Enrique Cascallana y a 
otros siete miembros del 
consejo de administra-
ción de Emgiasa

La Audiencia Provincial de 
Madrid ha ratificado la inhabi-
litación de cinco años para la 
exalcaldesa de Alcorcón, Na-
talia de Andrés (PSOE), por la 
gestión de bienes ajenos. Sin 
embargo, la sentencia deja sin 
efecto la condena en materia 
de responsabilidad concursal, 
eximiendo a De Andrés de ha-
cer frente al déficit concursal 
contable. La resolución tam-
bién afecta al exalcalde Enri-
que Cascallana y a otros siete 

miembros del consejo de ad-
ministración de Emgiasa. 

Estos hechos se remontan 
a la etapa de Cascallana como 
alcalde, durante la cual De 
Andrés, en su rol de edil de 
Urbanismo, formaba parte del 
consejo de administración de 
Emgiasa, la empresa pública 
de vivienda ahora en concur-
so de acreedores. La Fiscalía 
argumentó que la quiebra de 
la empresa fue resultado de 
una gestión «culposa» duran-
te la construcción del Cen-
tro de Creación de las Artes 
de Alcorcón (CREAA) y las 
relaciones comerciales con 
Gesmansur. Estas peticiones 
fueron aceptadas por el Con-
sorcio, que se comprometió a 
estudiar su viabilidad y posi-
ble implementación. 

La exalcaldesa de Alcorcón, condenada a 
cinco años de inhabilitación 

La Fundación Madrina prevé 
entregar obsequios navideños 
a más de 7.500 niños a lo 
largo de estas Navidades y 
Reyes Magos 

Móstoles celebró con éxito la I Pa-
panoelada motera solidaria el 16 de 
diciembre, organizada por el Ayunta-
miento en colaboración con el moto 
club Angie Lee. Más de 1.100 motos 
recorrieron las calles, recolectando 

juguetes para la Fundación Madrina, 
que los distribuirá entre niños vul-
nerables en Nochebuena. Ataviados 
con trajes de Papá Noel, los moteros 
dejaron juguetes en puntos de reco-
gida designados. La Fundación Ma-
drina planea regalar más de 7.500 
obsequios navideños. El alcalde 
agradeció la participación y destacó 
el éxito de la iniciativa. El disposi-
tivo de seguridad, con refuerzo poli-
cial y el uso de un dron, aseguró un 
desarrollo sin incidentes.

Más de mil moteros en la Papanoelada 
solidaria de Móstoles 

©Ayto. Móstoles | Papanoelada

© Google Maps | Ayto. Alcorcón

© Google Maps | Hospital de Getafe

Firma contrato con 
nosotros en diciembre 
y te regalamos eneroPYMES

Calle Getafe 3, 28912 
leganés, madrid

©Ayto. Móstoles | Presupuestos 2024
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Leganés

 Dos encapuchados 
entraron en el 
establecimiento y se 
llevaron dinero en 
efectivo 

En un incidente ocurrido 
en la noche del pasado 21 de 
diciembre, la Gestoría Gru-
po EM, ubicada en el cora-
zón de Leganés, fue blanco 
de un intento de robo per-
petrado por dos individuos 
encapuchados. Los delin-
cuentes ingresaron al esta-
blecimiento alrededor de las 
22:30 horas, utilizando una 
llave maestra que les permi-
tió acceder sin causar daños 
aparentes. 

Una vez dentro, su obje-
tivo era claro: apoderarse 
de dinero en efectivo. Sin 
embargo, la alarma de segu-
ridad del lugar se convirtió 
en un elemento crucial para 
frustrar sus planes. Ante la 
activación del sistema de se-
guridad, los intrusos se vie-
ron obligados a abandonar 
precipitadamente el lugar, 
sin lograr llevarse más que 
el dinero en efectivo. 

En estos momentos, las 
autoridades policiales de 
Leganés están llevando a 
cabo una investigación para 
esclarecer los detalles del 
suceso e identificar a los 
responsables.  

Robo en la Gestoría Grupo EM 
del centro de Leganés

El convenio, con la 
Comunidad de Madrid, 
permitirá mejorar la 
atención a los vecinos en 
situación de vulnerabilidad 

El Ayuntamiento de Leganés 
y la Comunidad de Madrid han 
firmado un convenio de colabo-
ración para el desarrollo de la 
Atención Social Primaria y otros 
programas por los servicios so-
ciales de las entidades locales de 
cara al año próximo. Se realizará 
una inversión de 3.032.330,48 eu-
ros entre el 1 de enero y el 31 de 
diciembre de 2024. 

En concreto, se destinarán las 
siguientes cantidades a cada con-
cepto: 

Prestaciones Básicas de Servi-

cios Sociales: 2.279.721,23 euros. 
La Comunidad de Madrid aporta 
1.455.727,97 euros y el Ayunta-
miento de Leganés 823.993,26. 

Protección integral a la infan-
cia y a la adolescencia frente a 
la violencia: 517.586,68 euros. 
La Comunidad de Madrid finan-
cia 311.372,54 euros y Leganés 
206.214,14. 

Protección a la familia y 
Atención a la pobreza infantil: 
235.022,57 euros sufragados ín-
tegramente por la Comunidad de 
Madrid. 

Este convenio permitirá me-
jorar la atención a los vecinos de 
Leganés en situación de vulnera-
bilidad, garantizando el acceso a 
los recursos sociales básicos y a 
la protección de la infancia y la 
familia. 

Leganés destina más de tres millones 
de euros a Servicios Sociales 

PSOE no vota en el Pleno 
Extraordinario por la urgencia 
de las alegaciones de VOX

   

Aprobados los 6,4 millones para las 
134 viviendas públicas de EMSULE. 
La aprobación se ha producido en 
un Pleno Extraordinario y Urgente 
convocado por la urgencia de las 
alegaciones presentadas por el grupo 
municipal VOX.

El Pleno ha sido aprobado con 
los votos a favor de PP y ULEG, 
las abstenciones de Más Madrid y 
Podemos, y el voto en contra de VOX. 
Los concejales del PSOE se han 
negado a ejercer su derecho al voto.

El presidente del Pleno, Javier 
Oporto, ha explicado que el motivo de 
la urgencia se justifica para «culminar 
el proceso administrativo del acuerdo 
plenario del pasado 27 de noviembre, 
ya que la tramitación tiene que estar 
terminada antes de fin de año o no 
se podría materializar el acuerdo 
plenario».

«La presentación de alegaciones 
por parte de VOX el último día hábil 
no ha ayudado a convocar un Pleno 
extraordinario con más margen. Si el 
Ayuntamiento no hace esta aportación 
para paliar el déficit acumulado 
de EMSULE y el previsto de esta 
promoción de vivienda no se podría 
optar a un préstamo para pagar la 
promoción que ya se ha comenzado, 
sin financiación, y en la que ya se 
deben dos millones y medio de euros 
a la empresa constructora. Además, 
pondría en peligro la promoción de 
vivienda y las expectativas de los 134 
adjudicatarios y también la solvencia 
y la viabilidad de la propia empresa 
EMSULE», ha argumentado Oporto.

Aprobados los 
6,4 millones para 
las 134 viviendas 
públicas de 
EMSULE

© Google Maps | Centro de Servicios Sociales

 CCOO denuncia el co-
lapso en Urgencias con 
pacientes sin ingreso, sa-
las abarrotadas y perso-
nal médico desbordado, 
instando a la incorpo-
ración de más recursos 
humanos

La situación de los servi-
cios de Urgencias en varios 
hospitales del Servicio Madri-
leño de Salud (Sermas) ha lle-
gado a niveles críticos, según 
ha denunciado el sindicato 
CCOO Sanidad Madrid. Entre 
ellos se encuentra el Hospital 
Severo Ochoa de Leganés, que 
se encuentra en una situación 
crítica. 

La organización sindical ha 
calificado la situación como 

"preocupante", destacando la 
acumulación de pacientes sin 
ingreso, salas de espera aba-
rrotadas y una constante ac-
tividad en los Box de Urgen-
cias. En el Hospital de Getafe, 
por ejemplo, se reportan 111 
pacientes en Urgencias, con 16 
pendientes de ingreso y solo 
dos camas libres en observa-
ción. En el Severo Ochoa ya 
había pacientes en los pasillos 
y bastantes ingresos pendien-
tes. Además, las Urgencias pe-
diátricas también están vivien-
do mucho movimiento. 

Ante este panorama, CCOO 
Sanidad Madrid ha instado a 
la Consejería de Sanidad de la 
Comunidad de Madrid a tomar 
medidas urgentes, incluyendo 
la incorporación de más pro-
fesionales a la sanidad madri-
leña. 

Colapsan las urgencias del hospital Severo 
Ochoa 

La partida se enfocará 
en renovar ascensores y 
escaleras mecánicas en estas 
estaciones

Renfe invertirá 8,85 millones de 
euros en mejorar la accesibilidad de 
cuatro estaciones clave: Zarzaque-
mada en Leganés, y Delicias, Pirá-
mides, y Villaverde Bajo en Madrid. 
Esta inversión forma parte de un am-
plio Plan de Cercanías, centrado en 
la capacidad de las vías y la mejora 
de instalaciones. 

La partida se enfocará en renovar 
ascensores y escaleras mecánicas en 
estas estaciones, beneficiando a unos 
75,000 viajeros diarios. La licitación 
incluye suministro, instalación y 
mantenimiento integral durante 61 
meses. 

Además de las sustituciones, se 
adaptarán los equipos a la norma-

tiva vigente y se realizarán ajustes 
necesarios. Este esfuerzo busca no 
solo mejorar la accesibilidad sino 
también garantizar un servicio se-
guro y eficiente en las estaciones de 
Cercanías, impactando directamente 
en la movilidad de los residentes de 
Leganés y Madrid. 

Esta iniciativa se alinea con el 
compromiso de Renfe de proporcio-
nar un servicio de transporte público 
inclusivo y moderno. La renovación 
de ascensores y escaleras mecánicas 
no solo mejorará la accesibilidad, 
sino que también facilitará el despla-
zamiento de personas con movilidad 
reducida. La adaptación a normati-
vas actuales y los ajustes necesarios 
demuestran un enfoque integral para 
garantizar la seguridad y eficiencia, 
marcando un hito positivo en la ex-
periencia de viaje diario para los re-
sidentes de Leganés y Madrid.

Renfe destina 8,85 millones para hacer 
más accesibles estaciones de Cercanías 
en Leganés y Madrid

©Renfe | Tren de renfe

© Archivo | HUSO
©Archivo | Obra

©Grupo EM | Foto del ladrón

ILLESCAS, TOLEDO

NAVALCARNERO, MADRID

Desde 131.639€

Desde 131.000€

a Zona de la Dehesa
a Régimen de cooperativa VPPL y VPPB

Zonas comúnes 
y piscina

102
Viviendas

1, 2 y 3
Dormitorios

Con plaza 
de garaje y 
trastero

a Zona del señorío
a Régimen de cooperativa VPT

Zonas comúnes 
y piscina

126
Viviendas

Con plaza 
de garaje y 
trastero

1, 2 y 3
Dormitorios

INFÓRMATE CALLE GETAFE 3
28912, LEGANÉS

Calle Alfredo Bryce Echenique 
45200, Toledo

Calle Arcángel Gabriel
28600, Navalcarnero
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Opinión Leganés

Los atracadores actuaban en 
diferentes municipios, con 
punto fuerte en Leganés

Se ha desmantelado una banda cri-
minal especializada en atracos a su-
cursales bancarias en la región de 
Madrid. La investigación, que se ini-
ció tras recibir información sobre la 
existencia del grupo delictivo, reveló 
un modus operandi altamente coordi-
nado y una red que operaba no solo 
en la Comunidad de Madrid, sino 
también en otras regiones. 

La banda había llevado a cabo un 
total de 48 delitos, incluyendo hurtos 
en el interior de las sucursales, robos 
con violencia y sustracciones de di-

nero en efectivo de vehículos blin-
dados. Los atracadores actuaban en 
diferentes municipios de la Comu-
nidad de Madrid, con puntos fuertes 
identificados en Torrelodones, San 
Lorenzo de El Escorial, Humanes, 
Guadarrama, Las Rozas, Leganés y 
la capital. 

Los cabecillas de la banda se des-
plazaban a regiones como Andalucía 
y Castilla y León para cometer sus 
fechorías. Las fuerzas de seguridad 
lograron identificar el patrón de ac-
tuación de la banda, que consistía 
en entrar coordinadamente en las 
sucursales, distraer a los empleados 
y sustraer dinero en efectivo y dispo-
sitivos electrónicos de mostradores y 
cajas fuertes.

© Archivo | Billetes - Euros

Detenidos 20 atracadores de bancos 
responsables de casi 50 delitos 

La iniciativa se centra en desarrollar 
intervenciones basadas en evidencia 
científica para prevenir el suicidio 
juvenil 

Ante el aumento de casos de suicidio, la Universi-
dad Carlos III de Madrid participa en un proyecto 
de investigación centrado en la prevención del 
suicidio mediante el uso de inteligencia artificial. 
El proyecto, denominado 'Una estrategia de salud 
conectada para prevenir el suicidio en personas 
en riesgo'. 

El método de IA desarrollado por investiga-
dores de la UC3M determina automáticamente 
el riesgo suicida de una persona a partir de datos 

recogidos de su teléfono móvil. Esta determina-
ción podrían prevenir muchas de estas muertes. 
Además de recoger datos de forma pasiva, los te-
léfonos móviles permiten preguntar a las personas 
en riesgo de suicidio cómo se sienten en cada mo-
mento y en qué entorno se encuentran. 

El estudio se llevará a cabo con personas aten-
didas por una tentativa de suicidio en siete hospi-
tales participantes distribuidos en cuatro comuni-
dades autónomas. 

Los investigadores destacan que la combina-
ción de inteligencia artificial con tecnologías mó-
viles es clave en este proyecto, proporcionando 
un marcador de comportamiento relacionado con 
el riesgo de cometer un intento de suicidio en el 
corto plazo.  

La Universidad Carlos III de Madrid utiliza la IA 
para prevenir el suicidio

© Google Maps | Universidad Carlos III

91 063 34 82 | www.legaintegra.es |  Calle Madrid 2, 28911, Leganés (Madrid)
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Contamos con una 
atención adaptada a 
las necesidades de 
cada una de las 
personas que nos 
visitan.

Nuestro espacio, en Nuestro espacio, en 
pleno centro de 
Leganés, cuenta con 
un ambiente cuidado y 
amable para el 
desarrollo de diferentes 
actividades y 
profesiones.profesiones.
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LA FIRMA INVITADA - NOS VEMOS EN EL FERIAL

Por: Almudena A. Jiménez García
Concejal delegada de Comunicación, Igualdad, 
Festejos, Juventud y Cooperación 
Ayto. de Leganés

Atravesando el Recinto Ferial de Leganés se escu-
chan muchas cosas. También, no detenerse, estar 
en continuo movimiento, hace que los pies no se te 
queden del todo fríos en estos días, y por supuesto 
es importante cuidarse para estar al pie del cañón. 
Se intenta compaginar este movimiento con tener 
la quietud suficiente para prestar atención a esas 
conversaciones que mantienen las familias, incluso 
los más pequeños entre ellos. Qué les gusta, qué 
no, cuál es la siguiente atracción en la que quieren 
subir, o qué tal les ha ido en el colegio esta semana.

Se tenía muchas ganas de celebrar la Navidad. 
Leganés se merecía un lugar de encuentro, un plan 
a su medida. Hemos abierto la veda y, como la 
mayoría de los proyectos, está dando sus prime-
ros pasos; pero, por fin, hemos echado a andar. 
Efectivamente, dar con la receta del éxito es tan 
complicado como llegar a un destino donde nunca 
has estado sin mapa, ni direcciones, y apenas gente 
a quien preguntar; sólo que, en este caso, diseñar 
actividades para toda la ciudad, aunque nunca nada 
es fácil,  se hace acompañada de un equipo de pro-
fesionales que nunca están lo suficientemente reco-
nocidos: los técnicos municipales.

No voy a ponerme sentimental aunque las fe-
chas lo piden a gritos, pero el balance de estos seis 
meses en el Gobierno, y en concreto en las dele-
gaciones de Comunicación, Igualdad, Festejos, 
Juventud y Cooperación, es de trabajar de una ma-
nera extrema para levantar proyectos en el menor 
tiempo posible y con la mayor calidad y garantías; 
y al mismo tiempo, de aprendizaje extremo, eso sí, 
de los mejores.

Levantar un complejo de Navidad, por poner 
un ejemplo, con la programación más extensa de la 
historia de nuestra ciudad, con una identidad pro-
pia que suena con un villancico único y unos per-
sonajes, los Legamigos -fruto de la creatividad y la 
ilusión de un gran alcalde- que hablan de nuestra 
historia, de quiénes somos y de dónde venimos, ha 
sido como una carrera de fondo en la que la única 
meta era sorprender e ilusionar a los vecinos. 

Con los ojos y los oídos muy abiertos, os es-
pero en el Recinto Ferial por estas fechas, por allí 
seguro que nos cruzaremos.  Con toda la voluntad 
de mejorar, cualquiera de las áreas que me ocupan 
y en las que tengo proyectos en marcha y por em-
prender, están abiertas a cualquiera que quiera par-
ticipar de ellas. 

Feliz Navidad. A por el 2024.
Nos vemos en el ferial.

Obras y servicios, especialistas  en 
mantenimiento y  reparaciones 
de piscinas en la Comunidad de 
Madrid

911 038 550 www.quorumservicios.com | quorumservicios@quorumservicios.com

© Ayto. Leganés | Almudena A. Jiménez García
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Leganés Leganés

Leganés rechaza 
el abono de las 
deudas a la UNED 

©Ayto Leganés | Pleno Ordinario

El alcalde y presidente reelegido del 
PP local presenta equipo ejecutivo con 
Plácido Rey Ruiz como secretario general.

Nombramiento de los nuevos cargos del PP Leganés. 
Miguel Ángel Recuenco, alcalde de Leganés y re-
cientemente reelegido presidente del Partido Popular 
local, presentó su propuesta de nueva dirección, la 
cual obtuvo aprobación unánime por parte de los afi-
liados. En esta renovación, Plácido Rey Ruiz asumirá 
el cargo de secretario general, aportando sus más de 
tres décadas de experiencia en la empresa privada, 
destacando su rol como store manager en una multi-
nacional de la perfumería y cosmética. Actualmente, 
Rey Ruiz se desempeña como asesor del Gobierno 
municipal, centrando gran parte de su labor en el ba-
rrio de La Fortuna. 

Otros nombramientos ejecutivos incluyen a Vio-
leta Bonet Atienza (vicesecretaria de Organización y 
Movilización), Francisco Javier Oporto Martín (coor-
dinador), María Estévez Sánchez (vicesecretaria de 
Estudios, Programas y Formación), Almudena Gon-
zález Vergara (vicesecretaria de Sectorial), Eduardo 
Fernández Santiago (vicesecretario de Comunica-
ción), David Alonso Alonso (vicesecretario de Ac-
ción Electoral) y Alberto Barrueco García (tesorero). 

©PP Leganés | Dirección del Partido Popular en Leganés

Miguel Ángel Recuenco Anuncia Nueva Dirección del Partido Popular en Leganés

Los nuevos postes de 
gálibo evitarán que 
camiones y furgonetas se 
queden atrapados en la 
estructura

El Ayuntamiento de Leganés ha 
puesto fin a los accidentes en el 
conocido como túnel ‘tragaca-
miones’ de San Nicasio, insta-
lando dos postes de gálibo en las 
entradas del puente. 

Estas nuevas estructuras, de 
cuatro metros de ancho, marcan 
la altura máxima de 2,80 metros, 
para evitar que camiones y fur-
gonetas de mayor altura se em-
potren en la estructura. Esto ha 
supuesto una inversión de 14.000 
euros.  

El primer teniente de Alcalde 
y concejal de Obras, Carlos Del-
gado, ha destacado que esta me-
dida “va a impedir que se vuel-
van a producir estos episodios, 
al menos con tanta reiteración”.
Delgado ha recordado que “es-
tos accidentes generaban muchos 
problemas de seguridad, gastos 

en obras para reparar las colisio-
nes, intervenciones de bombe-
ros… y estos sucesos se habían 
convertido en una atracción tu-
rística no precisamente en posi-
tivo”. 

Además de los postes de gáli-
bo, el Ayuntamiento de Leganés 
ha llevado a cabo otras medidas 
para mejorar la seguridad en el 
túnel, como la instalación de se-
ñales luminosas y sonoras que 
advierten de la altura máxima 
permitida. 

Leganés acaba con el ‘puente 
tragacamiones’ tras la instalación de 
gálibos

© Carlos Delgado | Puente

Carlos Delgado, el actual 
concejal de Obras del 
Ayuntamiento de Leganés, 
ha hecho un llamado di-
recto al nuevo Ministro de 
Transportes y Movilidad 
Sostenible, Óscar Puente, 
a través de la red social X 

Carlos Delgado, el actual con-
cejal de Obras del Ayuntamiento 
de Leganés, ha hecho un llama-
do directo al nuevo Ministro de 
Transportes y Movilidad Soste-
nible, Óscar Puente, a través de 
la red social X, solicitando una 

reunión para discutir la urgente 
necesidad de abordar el enterra-
miento de las vías del tren que 
atraviesan la ciudad. En su men-
saje, Delgado expresó su dispo-
sición a encontrar un momento 
conveniente para ambas partes, 
con el objetivo de dedicar «un 
minuto a trabajar juntos en el 
enterramiento de las vías del tren 
por el paso de mi ciudad, Lega-
nés». 

Las reacciones de los vecinos 
de Leganés no se hicieron espe-
rar, especialmente dada la repu-
tación del nuevo ministro para 
bloquear perfiles críticos en la 
plataforma. A pesar de estas dife-
rencias, Delgado busca estable-
cer un diálogo constructivo para 
abordar una cuestión crucial para 
la comunidad local. 

Se espera que la solicitud de 
reunión genere un debate sobre 
la gestión del transporte y las 
infraestructuras en Leganés, des-
tacando la importancia de encon-
trar soluciones colaborativas en 
medio de las tensiones políticas 
en la red social X. 

Leganés solicita al Ministerio de 
Transportes soterrar las vías del tren

© RENFE | Tren

Se solicita la construcción 
de un parking en el centro 
de Leganés. "Encontrar 
aparcamiento es imposible

Cada vez es más improbable dar con una pla-
za de aparcamiento en Leganés, concretamen-
te en la zona centro. Aumentan las vueltas y 
más vueltas que tienen que dar los vecinos del 
municipio para poder aparcar y dejar su coche 
debidamente estacionado. Acaban las obras de 

peatonalización del centro y acaban con unos 
pocos espacios de aparcamiento que eran ne-
cesarios ante la amplia demanda de “huecos 
libres” para dejar el coche. 

Los vecinos de Leganés, así como los que 
vienen a visitarnos están cansados de dar vuel-
tas para poder estacionar su vehículo. Muchos 
de ellos afirman que tienen que aparcar a las 
afueras para poder acceder caminando al cen-
tro. 

Y es que si observamos detenidamente los 

parkings que hay en la zona, si partimos del 
centro en la Plaza de España, el estaciona-
miento más próximo se encuentra en la Plaza 
Mayor, pero el epicentro de comercios y vi-
viendas se encuentra en el entorno a la Plaza 
de España. 

Los vecinos están satisfechos, en su mayo-
ría, con la remodelación peatonal pero solici-
tan que, al igual que en otros municipios, sea 
más accesible para poder estacionar cerca el 
coche y éste no sea un impedimento. 

Los vecinos de Leganés piden un parking en la Zona Centro

Se aprueban los 
reconocimientos 
extrajudiciales y se rechaza 
el pago pendiente a la 
UNED Madrid Sur y otros 
compromisos del Gobierno 
anterior

En el Pleno Ordinario de diciem-
bre, el Ayuntamiento de Leganés 
analizó 16 puntos, con la aproba-
ción de doce y el rechazo de cuatro, 
incluyendo el pago pendiente del 
Gobierno anterior a la UNED Ma-
drid Sur y otros compromisos. 

La oposición se negó a aprobar 
la urgencia y debatir pagos pen-
dientes de años anteriores. Desta-
can decisiones como la aprobación 
de actas y reconocimientos extra-
judiciales, mientras que propuestas 
sobre la Policía Local, participa-
ción ciudadana y derechos LGTBI 
generaron debates y votaciones di-
vididas. Además, se abordaron mo-
ciones sobre inversiones, viviendas 
protegidas, y se dio espacio para la 
participación de la asociación Le-
ganés. 

La jornada concluyó con la 
presentación de reconocimientos 
extrajudiciales, cuya urgencia fue 
rechazada con votos divididos. En 
la parte de Control, la comparecen-
cia de la delegada de Hacienda y 
Recursos Humanos abordó detalles 
sobre los Presupuestos de 2024, lí-
neas generales y previsiones fisca-
les para el próximo año.

©LGN Medios | Dejóvenes

Pequeños negocios, como El Almacén Textil 
de Leganés o El Jardín de Butarque, han 
compartido el reconocimiento con grandes 
empresas como APD

Anabel Cuevas. UNELE celebra sus XII Premios Ciudad 
de Leganés. Este evento, celebrado en la Finca Solimpar, 
ha reconocido a diversas personalidades, empresas y colec-
tivos sociales. 

A este popular acontecimiento del tejido empresarial han 
acudido decenas de personas del ámbito político y social de 
Leganés. Ha contado con la presencia del alcalde de Lega-
nés, Miguel Ángel Recuenco, el concejal de Desarrollo Lo-
cal, José Marín, el presidente de la Cámara de Comercio de 
Madrid, Ángel Asensio, la directora general de Consumo, 
Marta Nieto, el presidente de UNELE, Augusto Fuentes, así 
como María López, la periodista de Telemadrid encargada 
de conducir el acto. 

En su intervención, el alcalde, Miguel Ángel Recuenco, 
ha alabado el trabajo de los empresarios de la ciudad, ase-

gurando que estos premios son “un reconocimiento a los 
méritos y a su aportación al desarrollo de nuestra querida 
ciudad de Leganés”. 

El presidente de UNELE también ha reivindicado la 
“mezcla de negocios tradicionales, pymes (...) que todos 
los días hacen un esfuerzo” por sacar sus empresas ade-
lante, con compañías “grandes como APD —premiada en 
la categoría de industria—, que exporta al mundo entero”. 
Esta combinación, ha asegurado Augusto Fuentes, es la que 
“confirma el tejido empresarial de nuestro país y de Lega-
nés”. 

Premiado en la categoría de comercio se encuentra El 
almacén textil de Leganés, mientras que en hostelería ha 
sido Bodegas Sanz quien ha sido reconocida. Esta última, 
según ha asegurado el presidente de UNELE, es una bodega 
“tradicional” que “lleva toda la vida en Leganés”. 

Mientras se han entregado los premios, la orquesta Ma-
drid Sinfónica Décimo Arte se ha encargado de amenizar la 
gala y de presentar con su música a los diferentes galardo-
nados. Ha sido el hilo conductor musical de los premios de 

UNELE, que además ha contado con la actuación de Patri-
cia Doménech, coreógrafa, profesora de danza y creadora 
del proyecto Pepa Tacones. 

Durante la gala, UNELE también ha reconocido la tra-
yectoria de entidades como Taller de solidaridad, que ha re-
cibido el premio de la categoría Labor asociativa. Además, 
en cuanto a servicios, Teleganes —la primera televisión lo-
cal del municipio— es la que ha recibido el reconocimiento. 

Aptent Solutions S.L., una empresa de tecnología y ac-
cesibilidad en la comunicación, ha recogido el premio en 
la categoría de emprendimiento. Por otro lado, la floristería 
con 31 años de experiencia El Jardín de Butarque ha sido 
reconocida con el premio a autónomos. 

Además, ha habido una mención especial a Miguel Ga-
rrido de la Cierva, actual presidente de CEIM Confedera-
ción Empresarial de Madrid-CEOE además de empresario. 

En esta duodécima edición, el Premio Especial Ciudad 
de Leganés ha sido para el doctor Jose María Maroto, un 
cardiólogo de Leganés. Augusto Fuentes, presidente de 
UNELE, se ha referido a él como “el padre de la rehabi-
litación cardiaca de este país”. También ha alabado su tra-
yectoria, reconociendo que “encarna muchos de los valores 
que los empresarios valoramos y compartimos”, como la 
“perseverancia, dedicación y esfuerzo”. 

En su discurso, el cardiólogo ha relatado con mucho sen-
tido del humor cómo fue su padre quien, hablando con un 
vecino, aseguró que su hijo iba a estudiar medicina. “Fue 
la primera noticia que tuve”, ha afirmado entre risas. José 
María Maroto tenía en ese momento un miedo atroz a los 
muertos, pero a día de hoy, tras muchas décadas dedicadas a 
la medicina, asegura que no se le ha dado “tan mal”. 

Entre los aplausos a las palabras de José María Maroto y 
a la última actuación de la orquesta Madrid Sinfónica Dé-
cimo Arte terminaba la duodécima edición de los Premios 
Ciudad de Leganés. 

© Anabel Cuevas | UNELE XII Premios

UNELE celebra sus XII Premios Ciudad de Leganés

C/ Getafe 3, 28912, Leganés

Lunes a viernes de 8:00 a 20:00
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Cocina equipada
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Parking gratuitoParking gratuito
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Educación

Colaboración entre Alcorcón y la URJC: 
Impulsando la Innovación y la Salud

Un enfoque conjunto en 
tecnología, investigación y 
bienestar en la ciudad de Alcorcón

Durante este encuentro, ambas instituciones 
han coincidido en la necesidad de impulsar 
acciones conjuntas con dos pilares funda-
mentales: promover un Alcorcón saludable, 
aprovechando la formación en este campo 
en nuestra ciudad, y fomentar la innovación 
a través de la investigación y la tecnología. 

La alcaldesa, Candelaria Testa, destacó 
la apuesta clara por la innovación tecnoló-
gica y expresó la creencia de que Alcorcón 
debe liderar la revolución tecnológica, apli-
cando estas innovaciones de manera prác-
tica para mejorar la calidad de vida de sus 

ciudadanos. 
La alcaldesa señaló que Alcorcón es un 

centro de oportunidades para la juventud 
que se ha formado en las universidades del 
sur y tiene potencial para impulsar la re-
gión. La reunión tuvo lugar en el campus de 
Alcorcón de la Universidad Rey Juan Car-
los, con la participación de la concejala de 
Juventud, Diversidad, Innovación Tecno-
lógica y Deporte, Carmen Martin, junto al 
decano y el gerente de la universidad. 

Ambas instituciones subrayaron la im-
portancia de colaborar en la promoción de 
un Alcorcón saludable y en la promoción de 
la innovación, la investigación y la tecno-
logía.

Inscripciones abiertas para 
mejorar habilidades profesionales 
a través de la Fundación 
Universidad-Empresa

El Ayuntamiento de Leganés ha anun-
ciado la organización de ocho cursos 
destinados a mujeres, con el objetivo de 
fortalecer sus competencias digitales y 
mejorar sus habilidades profesionales. 
Estos cursos, que se llevarán a cabo en 
el Centro Rosa Luxemburgo en horario 
de 9:30 a 13:30 horas, abarcarán distin-
tos niveles según los conocimientos de 
las alumnas. 

El primero de estos cursos, titulado 
"Competencias digitales básicas", ten-
drá lugar del 24 de enero al 6 de febre-
ro, y las interesadas ya pueden inscri-
birse de forma gratuita en el siguiente 
enlace: https://www.fue.es/mujeresdi-
gitales/TodosCursos.asp 

Estos cursos son posibles gracias 
a un convenio entre el Ayuntamiento 
de Leganés y la Fundación Universi-
dad-Empresa. Aquellas mujeres que 
completen exitosamente los contenidos 
programados recibirán un diploma que 
acreditará la formación recibida. 

Los ocho cursos abordarán temáti-
cas como competencias digitales bá-
sicas y avanzadas, internet, redes so-
ciales, dispositivos digitales, Google y 
sus aplicaciones, hojas de cálculo, re-
des sociales y Marketing 2.0, así como 
SEO y SEM.

©Ayto Alcorcón | Alcorcón y la URJC

Cursos gratuitos para mujeres para la 
capacitación digital en Leganés

©Ayto Leganés | Cursos gratuitos

Abordamos todo tipo de proyectos de Gestión y Mantenimiento 
de su Comunidad.

La ventaja de contar con nosotros es que podemos ofrecerle un 
Servicio Integral tanto de gestión como de mantenimiento y 
con la seguridad de contar con un Administrador de Fincas de 
Leganés Colegiado. 

Antonio Miguel Expósito Martín
Colegiado nº 9778

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

C/ GETAFE 3
28912, LEGANÉS

PRIMER MES
GRATIS

CONSTRUYENDO
COMUNIDADES
Formamos unión para adquirir 
hogares en ubicaciones deseadas, 
creando cooperativas desde cero. 
Accede a terrenos en condiciones 
favorables, participa desde el inicio y 
benefíciate del poder de la 
cooperación.

PROYECTOS
EN TU ZONA

COLABORACIÓN CON
LOS PROFESIONALES

CAPACIDAD DE
NEGOCIACIÓN

MEJOR FINANCIACIÓN
Y MÉTODOS DE PAGO

GARANTÍAS Y SEGURIDAD
PARA TU PROYECTO

DISEÑO DE TU HOGAR
Y PERSONALIZACIÓN
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Educación

Madrid exige la prohibición del uso de móviles 
en menores de 16 años 

La iniciativa destaca la 
importancia de esta medida hasta 
la finalización de la ESO

 Es una iniciativa respaldada por más de 
63,000 firmas recopiladas a través de la pla-
taforma Change.org iniciada por dos profe-
soras. Esta petición pide prohibir el uso de 
teléfonos móviles en menores de 16 años. 
Las educadoras, que comenzaron sus cam-
pañas de recopilación de firmas el 5 de no-
viembre, argumentan que el uso temprano 
de dispositivos móviles puede generar pro-
blemas significativos en la salud mental y el 
rendimiento académico de los adolescentes. 

Ambas profesoras, María Jiménez y 

Ángela Sánchez-Pérez, iniciaron sus peti-
ciones de manera independiente pero deci-
dieron unificar esfuerzos. Argumentan que 
la prohibición del uso de móviles hasta los 
16 años es necesaria para abordar proble-
mas como la falta de atención, la concen-
tración reducida, trastornos del sueño y la 
depresión que, según ellas, están vinculados 
al uso temprano e indiscriminado de dispo-
sitivos móviles. 

La presentación de la petición en el 
Congreso marca un paso significativo en la 
iniciativa de estas profesoras, quienes ar-
gumentan que la regulación es necesaria y 
urgente para salvaguardar el bienestar y el 
desarrollo de los jóvenes en la era digital. 

Familias firmaron una carta 
expresando preocupaciones 
sobre el impacto en la salud y el 
aprendizaje de los estudiantes 

Decenas de familias de un colegio concer-
tado en el distrito de Salamanca, Madrid, 
han expresado su descontento por la polí-
tica de la institución de utilizar tabletas di-
gitales en lugar de libros de texto como la 
principal herramienta de aprendizaje para 
estudiantes a partir de los diez años. Hasta 
140 madres y padres han firmado una carta 
en la que solicitan al colegio que reconsi-
dere su decisión de imponer las tabletas 
como método de enseñanza. 

Las familias que han firmado la petición 

argumentan que esta transición hacia el uso 
de tabletas no solo afecta al método edu-
cativo, sino que también conlleva implica-
ciones negativas para la salud, el desarrollo 
cognitivo y el bienestar de los niños.  

Además, temen que el uso de tabletas en 
el aula pueda exponer a los estudiantes a 
contenidos inadecuados y a posibles ries-
gos.  

El Colegio Sagrada Familia Corazo-
nistas, en el que se ha implementado este 
modelo de enseñanza, afirma que el pro-
yecto se ha desarrollado con el apoyo de 
la comunidad educativa y que las tabletas 
se utilizan de manera coherente con otras 
herramientas, como cuadernos y lecturas 
en papel.

© Pixabay | Móvil

Padres de un colegio en Madrid se oponen al 
uso intensivo de tablets en la educación

© Pixabay | Tablet
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Ayudas de hasta 21.000 euros para la rehabilitación 
de viviendas en Madrid

Este programa cuenta con un 
presupuesto de 10 millones de euros 
proporcionados por el Plan de 
Recuperación, Transformación y 
Resiliencia del Gobierno de España

Los residentes de Distrito Centro y San Es-
teban podrían recibir sumas de entre 8.000 y 
21.000 euros para la rehabilitación de sus vi-
viendas. Estas ayudas provienen de los fondos 
Next Generation y serán gestionadas por el 
Instituto Municipal de la Vivienda de Fuenla-
brada (IMVF). 

Las solicitudes podrán presentarse a través 
del IMVF, que es el encargado de gestionar 
y revisar los expedientes. Cada vivienda será 
elegible para recibir un monto específico, que 
variará entre 8.000 y 21.000 euros, dependien-
do del ahorro energético logrado con las inter-
venciones de rehabilitación. 

Este programa, denominado ERRP (Entor-
no Residencial Rehabilitación Programado), 
cuenta con un presupuesto de 10 millones de 
euros proporcionados por el Plan de Recupe-
ración, Transformación y Resiliencia del Go-
bierno de España. Se espera que estas inver-
siones impulsen la eficiencia energética de las 
viviendas y generen alrededor de 200 puestos 
de trabajo. devastador. 

Economía y Empresa

© Pexels  | Edificio

Hasta en ocho distritos de la 
capital superan los dos mil euros 
al mes de alquiler. El precio ha 
subido un 12% más a lo largo 
del último año

El mercado de alquiler en Madrid está 
experimentando un aumento de precios, 
con más de ocho distritos de la capital 
superando la barrera de los 2.000 euros 

al mes para viviendas de dos dormito-
rios, según revelan datos recientes de la 
inmobiliaria Activum Real Estate Con-
sulting.  

En cifras concretas, la media para 
los pisos de dos habitaciones se sitúa en 
2.026 euros, mientras que para las vi-
viendas de tres habitaciones alcanza los 
2.492 euros, según informes de la men-
cionada inmobiliaria. Esta escalada de 
precios ha representado un aumento del 
12% en el último año, generando preocu-
pación entre los residentes y expertos del 
sector inmobiliario. 

Una de las principales causas de esta 
tendencia alcista es la escasez de ofer-
ta, atribuida en gran medida a la entra-
da en vigor de la nueva ley de vivienda. 
La Agencia Negociadora del Alquiler 
informa que aproximadamente el 25% 
de la oferta de alquiler se ha redirigido 
hacia modalidades como el alquiler de 
temporada o el alquiler por habitaciones, 
ambas fuera de la regulación establecida 
por la Ley de Arrendamientos Urbanos.  

El precio del alquiler se dispara en Madrid: 
2.500 euros por un piso de tres dormitorios

© Pixabay | Casa con llaves

Inversión de 6.4 millones en equipamiento de 
última generación para el Hospital 12 de Octubre

© Google Maps | Hospital 12 de Octubre

CAM: Entrega de los primeros Premios al 
Emprendimiento Internacional 

Economía y empresa

La economía madrileña lidera el crecimiento 
nacional con un aumento del 2%

En el último año Madrid ha 
experimentado un crecimiento del 
2,1% interanual, superando en 
tres décimas la media nacional 

En el último informe de la Contabili-
dad Regional correspondiente al tercer 
trimestre de 2023, la economía de la 
Comunidad de Madrid ha experimenta-
do un crecimiento del 2,1% interanual, 
superando en tres décimas la media na-
cional.  

Comparado con el segundo trimes-
tre, se observa un incremento del 0,3% 
en la economía regional. Por sectores, 
la Construcción lidera el crecimiento 
con un destacado 3,2%, seguida por la 
Industria con un sólido 3%. Los Ser-
vicios obtienen un 1,7%, mientras que 
la Agricultura registra un modesto au-
mento del 0,2%. 

En términos de demanda, la inver-
sión se sitúa por encima del consumo, 
creciendo un 2,1%, especialmente en el 
sector de la vivienda, que experimenta 
un impresionante aumento del 9,4%. El 
consumo de los hogares aumenta en un 
1,3%, y la demanda externa se incre-
menta en un notable 8,1% con respecto 
al mismo período de 2022. 

Madrid se afianza como el princi-
pal motor económico a nivel nacional, 
contribuyendo con el 19,4% del PIB y 
liderando la creación de empresas con 
más de 18,000 nuevas sociedades en los 
primeros nueve meses del año.  

© Pixabay | Moneda

El Ayuntamiento licita el 
anteproyecto y proyecto de 
ejecución para revitalizar 
la infraestructura clave, 
proyectando su apertura para el 
verano de 2027 

El Ayuntamiento de Leganés ha puesto 
en marcha el proceso de licitación del an-
teproyecto y el proyecto de ejecución de 
obras para la recuperación del comple-
jo deportivo de Solagua. Destacando la 
importancia de esta infraestructura para 
los residentes locales, el primer Teniente 
de Alcalde y concejal de Obras, Mante-
nimiento, Infraestructuras y Patrimonio, 
Carlos Delgado, señaló que la previsión es 

que el complejo esté operativo para el ve-
rano de 2027, siempre y cuando no surjan 
problemas imprevistos. 

La primera fase de recuperación se cen-
trará en una extensión de más de 88,000 
metros cuadrados, con un presupuesto 
aproximado de 12 millones de euros. Du-
rante esta fase, se construirán una piscina 
de verano, otra cubierta, un gimnasio, así 
como áreas de aparcamiento y hostelería.  

Además, el concejal anunció que tam-
bién se ha lanzado la licitación para la 
construcción de un centro cultural en el ba-
rrio de Arroyo Culebro. El plazo de ejecu-
ción para este proyecto, que tiene un coste 
de licitación de 3,8 millones de euros, está 
previsto en 16 meses.

Licitación de la recuperación de Solagua con 
una inversión de 12 millones de euros 

© Google Maps | Ruinas piscina Solagua
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Inversión de 6.4 millones en 
equipamiento de última generación 
para el Hospital 12 de Octubre 

La Comunidad de Madrid ha dado un paso 
crucial en el equipamiento del nuevo edificio 
de la ampliación del Hospital público Univer-
sitario 12 de Octubre. En el último Consejo de 
Gobierno, se ha aprobado la inversión de 6.4 
millones de euros para la adquisición de equi-
pos médicos de vanguardia. Entre estos, se in-
cluyen 58 desfibriladores, 11 electrocardiógra-
fos, 39 equipos de anestesia, 64 ecógrafos, 10 
ecocardiógrafos, 51 ventiladores, 48 equipos 
de alto flujo, 60 bases humidificadoras, siete 

asistentes de tos y 16 respiradores. 
Estos dispositivos desempeñarán un papel 

crucial en la vigilancia y mejora de la función 
cardiopulmonar de los pacientes, así como en 
la gestión de secreciones broncopulmonares. 
El Hospital 12 de Octubre, con su nuevo com-
plejo de 10 plantas y 40 quirófanos, se prepara 
para abrir sus puertas al público tras la finaliza-
ción de la fase de construcción. 

El complejo ofrecerá a los usuarios del sur 
de la región un quirófano híbrido dedicado a 
la patología de cabeza y cuello, equipado con 
asistencia robótica. Además, se han adquirido 
37 nuevas mesas quirúrgicas para quirófanos y 
14 torres para cirugía laparoscópica. 

Startups, líderes en comercio 
electrónico y emprendimientos 
agroalimentarios destacados 
han sido galardonados en esta 
primera edición 

En una ceremonia celebrada en el Pala-
cio de Santoña de la capital, la Conse-
jería de Economía, Hacienda y Empleo 
de la Comunidad de Madrid entregó los 
Premios al Emprendimiento Internacio-
nal de la Empresa Madrileña, destacando 
el esfuerzo y la excelencia de aquellos 
negocios que han expandido su presen-
cia más allá de las fronteras españolas.  

La primera edición de los premios 
reconoció a destacadas startups, institu-
ciones relevantes a nivel autonómico y 
empresas líderes en el sector agroalimen-
tario y comercio electrónico, así como 
aquellas lideradas por mujeres empren-
dedoras. Los galardonados incluyen a 
Consorcio Madrid Gourmet Export AIE, 
Qaleon S.L., Golf Radical S.L., Usyncro 
S.L., y Las Rozas Innova-Ayuntamiento 
de Las Rozas. 

La Ventanilla Única de Internacio-
nalización (VUI), entidad organizadora 
de estos galardones honoríficos, ha des-
empeñado un papel crucial desde 2019 

como punto de información integral para 
pymes, autónomos y sociedades en la 
Comunidad. Con más de 5.600 firmas 
beneficiadas, ha facilitado la participa-
ción en ferias internacionales, ofrecido 
cerca de 300 jornadas informativas y 
asesoramientos personalizados, gene-
rando un retorno económico destacado, 
donde cada 100 euros invertidos se tra-
ducen en 131 para la economía madri-
leña. 

© CAM | Premios al Emprendimiento
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40.000 personas correrán la San Silvestre 
Vallecana esta nochevieja
La carrera ofrecerá dos 
pruebas distintas: una 
popular, con un enfoque 
festivo, y otra para 
profesionales, que contará 
con destacadas estrellas 
internacionales del atletismo

En la antesala de la despedida del 
año 2023, Madrid se prepara para 
acoger la Nationale-Nederlanden 
San Silvestre Vallecana, considerada 
como "la mejor carrera del mundo". 
La emblemática competición, que 
contará con la participación esperada 
de alrededor de 40.000 corredores, 
recorrerá 10 kilómetros por el centro 
de la ciudad en una celebración única 
de la Nochevieja. 

Bajo el inspirador lema "No hay 

excusas", la San Silvestre Vallecana 
ofrecerá dos pruebas distintas: una 
popular, con un enfoque festivo y la 
participación de entusiastas de todas 
las edades, y otra para profesionales, 
que contará con destacadas estrellas 
internacionales del atletismo. 

Durante la presentación en la 
Casa del Lector en Matadero Ma-
drid, el alcalde de Madrid, José Luis 
Martínez-Almeida, confirmó su par-
ticipación, destacando la experiencia 
única de correr por las calles de la 
ciudad. El evento también contó con 
la presencia de la concejala delegada 
de Deportes, Sonia Cea, la campeona 
de España de media maratón, Laura 
Luengo, y Patricia Sabugueiro, hija 
del fundador de la San Silvestres Va-
llecana en 1964, Antonio Sabuguei-
ro. 

Cultura y ocio

©Pixabay  | Maratón

La exposición se puede visitar en el 
Museo Nacional Thyssen-Bornemisza 
hasta el 4 de febrero de 2024

Anabel Cuevas. En su afán por rescatar del ol-
vido a la obra de reconocidas pintoras y esculto-
ras, la exposición temporal «Maestras» del Mu-
seo Nacional Thyssen-Bornemisza presenta una 
colección de 101 obras creadas por 74 artistas 
diferentes. 

Mary Cassatt, Berthe Morisot, Angelica Kau-
ffmann, Clara Peeters, Sonia Delaunay o Maru-
ja Mallo son algunas de las artistas que en estas 
salas son reivindicadas como “maestras”. A pe-
sar de que todas estas mujeres fueron famosas y 
reconocidas en su tiempo como grandes profe-
sionales, con el paso de los años han sufrido un 
“borrado histórico” que las ha hecho desaparecer 
de los libros de historia del arte.  

Esta exposición, que se podrá visitar hasta el 
4 de febrero, reúne pinturas y esculturas desde el 

siglo XVII al XX. “Maestras” denuncia cómo las 
mujeres artistas han sido relegadas a “géneros 
menores” como el bodegón, la pintura de objetos 
y naturaleza muerta. Las mujeres, a pesar de ver-
se relegadas a este tipo de temas (se dedicaban 
a ellos porque a las artistas les estaba prohibido 
el dibujo anatómico, que implicaba el estudio 
del cuerpo masculino desnudo) demostraron su 
talento. Este es el ejemplo de Clara Peters, una 
pintora barroca que aprovechó sus bodegones 
para autorretratarse en distintos objetos (en una 
jarra, una copa…).  

Si avanzamos en la exposición hasta el siglo 
XIX encontramos las obras de Mary Cassatt y 
Berthe Morisot, dos pintoras impresionistas que 
hicieron una gran contribución al movimiento. 
Sin embargo, mientras que las obras de Manet o 
Monet son ampliamente conocidas, las de estas 
dos artistas pasan desapercibidas. De esta mane-
ra, “Maestras” reivindica su papel en la corriente 
impresionista y pretende que cada vez más visi-
tantes conozcan sus nombres y sus obras.  

Exposiciones como esta tratan de dar a cono-
cer artistas que fueron admiradas y respetadas en 
su tiempo, pero que apenas nos han llegado a la 
actualidad.   

La exposición “Maestras” reivindica la obra de 74 
artistas olvidadas por la historia del arte

© Anabel Cuevas | Museo Nacional Thyssen-Bornemisza

Cultura y ocio

Primer encuentro mundial de las ciudades de 
los muchachos

El evento histórico, transmitido 
desde la CiudadEscuela 
Muchachos en Leganés, explorará 
más de 100 años de experiencias 
en todo el mundo 

La Comunidad de Madrid se convertirá 
en el epicentro de un evento histórico el 
próximo mes con la celebración del pri-
mer encuentro mundial de Ciudades de los 
Muchachos. Este acontecimiento único, 
que se llevará a cabo en formato híbrido 
con transmisión desde la sede nacional de 
la CiudadEscuela Muchachos (CEMU) en 
Leganés. 

Los participantes estarán invitados a un 
viaje en el tiempo, explorando la funda-
ción de Boys Town por el Padre Flanagan 

en Omaha, Nebraska, en 1917. También 
se descubrirá la historia de la ciudad de 
Benposta en Orense, fundada por el sacer-
dote Jesús César Silva en 1956, conocida 
por el famoso "Circo de los Muchachos". 
El arquitecto y fundador de la CiudadEs-
cuela Muchachos en Leganés, Alberto Mu-
ñiz Sánchez (Tío Alberto), compartirá la 
inspiradora historia de este modelo de es-
pacio protector diseñado a escala infantil. 
Además, se contará con la participación de 
la ciudad de los muchachos de Benposta en 
Colombia, creada en 1974, y otros proyec-
tos de Australia, Irlanda y Sudáfrica. 

Para obtener más detalles sobre el pro-
grama del congreso, que se llevará a cabo 
del 12 al 14 de diciembre por la tarde. can-
do así un nuevo capítulo en la celebración 
navideña de la ciudad.

© CEMU | Priner encuentro

El único parque de esparcimiento 
canino de todo Leganés se 
encuentra en el Carrascal, y su 
mantenimiento deja mucho que 
desear

Anabel Cuevas. Más espacios para perros 
y mejor cuidados. Esta es la petición que 
varios vecinos y vecinas de Leganés nos 
han hecho llegar a LGN Radio. Con casi 
20 mil perros censados en el municipio, 
los dueños consideran que los espacios en 
los que sus mascotas pueden estar sueltas 
y controladas son muy escasos.  

Solo pueden estar sueltos en zonas es-
peciales habilitadas para ello. Estos es-
pacios reciben el nombre de "zonas de 
esparcimiento canino". Son recintos va-
llados amplios en los que los perros pue-
den hacer ejercicio, jugar o socializar con 
otros animales. Esto no es lo mismo que 
los pipican, una zona mucho más peque-
ña aunque también vallada en la que los 
perros pueden hacer sus necesidades. De 

estos últimos encontramos varios a lo lar-
go del municipio, sin embargo, no son lo 
suficientemente amplios para que los pe-
rros puedan correr sueltos.  

Ahora mismo en Leganés el único par-
que de esparcimiento canino se encuentra 
en el Carrascal, en Leganés norte. El es-
pacio cuenta con 4.500 metros cuadrados 
entre los que se incluye un circuito de 
'Agility' para que los perros puedan entre-
nar y divertirse. Los vecinos lo consideran 
insuficiente, y por ello piden la construc-
ción de más espacios dedicados a sus mas-
cotas. Algunos vecinos han asegurado a 
LGN Radio que esto “beneficiaría tanto a 
los que tienen perro como a los que no” ya 
que mejoraría la convivencia entre vecinos 
y mascotas.  

Además, se ha denunciado en varias 
ocasiones el mal estado en el que se en-
cuentra este parque de esparcimiento ca-
nino. Esto hizo que el pasado mes de mar-
zo se iniciara una petición en Change.org 
donde se pedían más parques en Leganés 
pero también que se cuidaran los que ya 
existen. Se quejan de puertas rotas, aguje-
ros en el suelo, fuentes de agua con óxido 
o farolas que no funcionan. En entrevista 
con LGN Radio, varios usuarios de este 
parque aseguran que su estado empeora 
aún más en invierno porque con las lluvias 
“se forman charcos enormes” y todo se lle-
na de barro.  

A pesar de que se han prometido mejo-
ras en varias ocasiones, los dueños siguen 
a la espera de un nuevo parque en el muni-
cipio.  de la entrada general.  

Vecinos de Leganés piden más parques para 
perros

© Anabel Cuevas | Zona canina

LA GESTORÍA DE LEGANÉS

Profesionales, desde asesoramiento laboral, 
fiscal como jurídico. Buen trato, amabilidad, 
rapidez y eficacia, instalaciones luminosas y 

muy modernas. Gran trato profesional.

El trato por parte de las chicas de laboral ha 
sido excepcional, han llevado la jubilacion de mi 

madre muy bien explicandole todo 
perfectamente. Para cualquier cosa ya tenemos 

gestoria donde ir. Muchas gracias.

Cuando en un momento difícil necesitas 
consejo profesional y lo tienes pero además 

recibes apoyo, ánimo e implicación es que estás 
ante un gran equipo en todos los sentidos. 

¡Espero que estéis ahí mucho tiempo! 

916 93 55 16
secretaria@gestoriamontero.es WWW.GESTORIAMONTERO.ES
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Plaza de España 20, 28912, Leganés

© Anabel Cuevas | Museo Nacional Thyssen-Bornemisza
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La escuela de taekwondo del 
Club Sánchez-Élez brilló en el 
evento nacional, llevando a casa 
1 oro, 3 platas y 3 bronces.

Del 6 al 10 de diciembre, en "La Nucía, 
Ciudad del Deporte", el "Campeonato de 
España por clubes de Taekwondo" reunió 
a 3.800 deportistas destacados de todas 
las disciplinas y categorías de este depor-
te estrella. Organizado por la Real Fede-
ración Española de Taekwondo y D.A., 
World Taekwondo, European Taekwondo 
Union, y con el respaldo de diversas insti-
tuciones, el evento destacó el talento y la 
dedicación de los competidores. 

La escuela de Leganés de taekwondo 
del Club Sánchez-Élez se destacó en el 
campeonato, enviando a 14 deportistas 
que lograron un total de 7 medallas. En-
tre los destacados, Noa Tostón se llevó el 
bronce en la categoría pre-cadete, mien-
tras que Domingo Sánchez brilló con un 
bronce en la categoría Sub-21 y otro en 
la categoría Senior (-58kg). Marta Bravo, 
Hannah Zuñiga y Marta Sánchez contri-
buyeron con sendas medallas de plata en 
distintas categorías, demostrando la forta-
leza del equipo. 

César Cedrún, el actual campeón de 
España Junior, destacó con un rendimien-
to excepcional, colgándose la medalla de 
oro en la categoría (-73kg) junior.  

Deportes Deportes

Cubrimos todas las parcelas de la gestión 
administrativa del vehículo, ocupándonos de 
las gestiones y desplazamientos ante los 
organismos autonómicos en materia de 
Hacienda y Jefatura de Tráfico. 

TRANSFERENCIA 
DE VEHÍCULOS

SOMOS EXPERTOS EN TRANSFERENCIA DE VEHÍCULOS.
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Leganés acogerá a los ocho mejores 
equipos de la Superliga Masculina 
en un evento organizado por el 
Ayuntamiento de Leganés y la 
Federación de Madrid de Voleibol del 
15 al 18 de febrero

Leganés se convertirá en el epicentro del vóley 
español del 15 al 18 de febrero de 2024 al alber-
gar la cuadragésima novena edición de la Copa 
del Rey de Voleibol en el Pabellón Europa. Or-
ganizado por el Ayuntamiento de Leganés y la 
Federación de Madrid de Voleibol (FMVB), el 
torneo contará con la participación de los ocho 
equipos más destacados de la Superliga Mascu-
lina. 

Organizado por el Ayuntamiento de Leganés 
y la Federación de Madrid de Voleibol (FMVB), 
el torneo marca el regreso de la Copa de SM El 
Rey a la ciudad madrileña, después del exitoso 
torneo de 2017 que vio a Can Ventura Palma 
alzarse con la victoria ante la mirada de cerca 
de 4.000 espectadores entusiastas. El torneo co-
menzará el jueves 15 de febrero con los prime-
ros encuentros de cuartos de final, seguidos de 
más emociones el viernes 16. Las semifinales 

del sábado 17 determinarán quiénes avanzarán a 
la gran final del domingo 18, donde se coronará 
al campeón de la XLIX Copa del Rey. 

Leganés cuenta con equipos masculinos y 
femeninos en la Superliga 2, consolidando su 
posición como una ciudad apasionada por este 
deporte.  

El torneo regresará del 20 
al 23 de junio de 2024. Este 
renacer marca el regreso 
del torneo después de casi 
tres décadas, con su última 
edición celebrada en 1996 

La organización detrás del renaci-
miento del torneo del Pepinito de 
Leganés se encuentra inmersa en 
una semana crucial, enfrentándose 
a obstáculos y negociaciones in-
tensas para asegurar la vuelta del 
emblemático evento deportivo a 
la ciudad. La pieza clave en este 
rompecabezas es la firma del con-
venio de colaboración con el Ayun-
tamiento de Leganés, una gestión 
que se espera cerrar con el alcalde 

Miguel Ángel Recuenco. La fal-
ta de este acuerdo representa un 
impedimento significativo para la 
organización, que necesita el res-
paldo municipal para disponer de 
los campos deportivos necesarios. 

Simultáneamente, la entidad 
promotora está llevando a cabo 
reuniones estratégicas con inver-
sores destacados, ex jugadores de 
la Primera División del fútbol es-
pañol y entidades deportivas de 
renombre que expresan su interés 
en respaldar el torneo. A pesar de 
la positiva acogida y las crecientes 
expectativas en torno al retorno del 
Pepinito, los organizadores sienten 
la presión del tiempo y buscan ace-
lerar las negociaciones para garan-
tizar el éxito del evento. Móstoles. 

Torneo Pepinito de Leganés: 
Renacimiento en junio de 2024

© Pabellón Europa | XLIX Copa de SM

© Pepinito de Leganés

Siete medallas para Leganés en el Campeonato 
Nacional de Taekwondo

© Taekwondo Leganés

Liga local de baloncesto de Leganés se esfuma

©Pixabay | Balón de baloncesto

Primero se pospone el inicio 
deportivo, ahora no se quiere pagar 
profesionales federados. ¿Y la Liga 
para cuándo?

Los jugadores de baloncesto en Leganés y la 
afición cada vez tienen menos esperanzas en 
poder participar en la Liga Local.  Primero, 
desde la Delegación de deportes se decidió, 
sin dar explicaciones a nadie retrasar el co-
mienzo de la Liga al 26 de Noviembre, (es-
taba previsto para empezar el día 19 de no-
viembre), pero pasada esta fecha seguimos 
con problemas y La Liga no avanza. 

Ahora ha salido a concurso pero la em-

presa adjudicataria ha decidido no seguir 
adelante con el proyecto. El presunto moti-
vo del gatillazo deportivo ha sido el error de 
pronóstico acerca del presupuesto que tienen 
que cobrar los árbitros por ser federados. Na-
die, al parecer, contaba con que un profesio-
nal cobraba a colación de ello. 

Para aclarar la situación, LGN Medios 
hemos intentado ponernos en contacto con 
la Concejala de Deportes de Leganés Clara 
Polonio, pero no hemos recibido respuesta. 
Estamos abiertos a complementar esta in-
formación y apoyamos a todos los afectados 
deseándoles que este año, en contra de las 
predicciones, sí puedan jugar La Liga. 

Herencias | Asesoría jurídica civil | Asesoría jurídica familiar | Asesoría 
jurídica de empresas | Asesoría jurídica penal | Asesoría jurídica 
laboral | Abogados accidentes de tráfico | Reclamaciones de 
cantidad | Defectos de construcción | Abogados especialistas en 
derecho inmobiliario | Procesos judiciales

91 689 57 99
cfernandez@grupoem.info www.grupoemgestion.com

ABOGADOS
Calle Getafe 3, 28912, Leganés, madrid

Firma contrato con 
nosotros en diciembre 
y te regalamos enero

El Pabellón Europa 
acogerá la XLIX Copa 
del Rey de Voleibol



Diciembre 202322 LGN Medios LGN Medios 23Diciembre 2023

Entrevista

En LGN Medios hemos tenido la gran 
oportunidad de tener entre nuestros mi-
crófonos al actor, cómico, cantante y mu-
chas cosas más a Edu Soto. El artista nos 
ha explicado cómo ha sido su trayectoria. 
Hemos conocido sus inicios y sus proyec-
tos. Pueden ver la entrevista completa en el 
canal de youtube LGN Medios. 

¿Habías venido antes alguna vez a Lega-
nés? 

Pues sí, había venido a Leganés a la poli-
cía. Tuve que sacarle el DNI a mi hijo. Y 
fue esto de que quieres sacarlo para ya y 
fue el único sitio donde me daban la cita 
más rápido.  

Padres de Murcia, tu naces en Barcelona. 
Esto es como un chiste. 

Además, mis hijos son madrileños 

¿Qué prefieres, Murcia, Barcelona o Ma-
drid? 

En Águilas, Murcia, soy muy feliz pero 
porque normalmente voy de vacaciones, 
entonces siempre son momentos de disfru-
te. Probablemente no podría vivir allí, creo 
que es la mejor opción, que uno tiene que 
ser feliz donde está. Ahora estoy viviendo 
en Villanueva de la Cañada porque me ha 
llevado el destino con mi familia, con mis 
hijos y mi mujer.  

¿En qué momento decidiste dedicarte a 
ser actor? 

Yo creo que debuté el día que en tercero de 
BUP me puse a hacer una obra de teatro, 
Don Juan Tenorio, y me subí al escenario 
de cachondeo con los colegas de la clase, 
sin pretensiones de ser actor, simplemente 
por estar ahí, casi obligado. Y sentí que eso 
era lo mío. Ahí es cuando yo descubrí que 
algo se me daba bien y que no eran ni las 
matemáticas, ni el inglés. Entonces por fin 
aparecía algo en mi vida, en lo que yo veía 
que tenía facilidad. 

¿Recuerdas el primer casting al que hi-
ciste? 

Mi primer casting fue de publicidad por-
que estudiaba teatro. Llegué allí y eran 
todos tan guapos y tan guapas que dije… 
aquí no te van a pillar porque por guapo no 
me he ganado la vida nunca.  

¿Entonces cuando empezaste profesio-
nalmente? 

Pues con unos compañeros del teatro mon-
tamos una compañía e hicimos una prime-

ra obra de teatro y de ahí surgió. Cuando 
haces algo por ti mismo y no esperas que 
la oferta te venga de fuera es muy impor-
tante. 

¿Qué referentes tienes? 

Han sido gente con la que he trabajado. Mi 
mejor compañero es David Fernández, sin 
ninguna duda, además somos muy amigos, 
es un tío maravilloso. Y otros referentes, 
Nuria Espert, con la que he tenido el lujo 
de trabajar Geraldine Chaplin o Rosa Ma-
ría Sardá. Son gente que te marcan porque 
te enseñan cosas.  

¿Quien es Mario Olivetti? 

Mario Olivetti es el primer personaje que 
hice.  Empecé con Buenafuente, pero en 
TV3. 

¿Cómo fue para ti ese gran salto a la 
fama?  

Estaba malviviendo en Barcelona, no tenía 
dinero para pagarme los estudios. Trabaja-

ba de camarero. Recuerdo perfectamente 
el día en que me llamó un tipo y me dijo 
Edu, te hemos cogido para el programa de 
televisión, yo iba en metro. 

¿Cómo fue ese casting?  

Era muy privado. Éramos solo seis perso-
nas. 

¿Eran tan guapos como en el anterior? 

No, aquí éramos todos feos, pedían otra 
cosa. Fui al casting porque ya nos habían 
visto a todos en teatro. Y me dijeron que 
me habían cogido. 

Yo seguía cogiendo el metro porque no te-
nía carnet de conducir y además me colaba 
porque no tenía pasta. Pensé… ya no vas a 
tener que saltarte más las normas; proba-
blemente me pueda sacar el carnet de con-
ducir y pueda comprarme un coche. Pero 
estoy muy orgulloso de seguir haciendo 
todo lo que hacía, menos lo de colarme en 
el metro. Sigo yendo al súper, sigo hacien-
do todo, sigo siendo un transeúnte más.  

¿Qué te parecería si tu hijo te llega y te 
dice que quiere ser actor como tú? 

Que sea feliz. Si lo hace por ser como 
papá, por imitación, mal. Si lo hace porque 
tiene vocación entonces guay.  

Has hecho un montón de papeles, si tu-
vieras que elegir a uno ¿cuál sería el me-
jor? 

El mejor personaje que he hecho es el que 
está por venir. Siempre estoy anhelando 
el que viene. Y además es verdad que he 
hecho muchas cosas, pero tengo una sen-
sación de haber hecho poco, tengo dema-
siadas ganas de hacer otras cosas. 

¿Y qué tipo de personaje te gustaría hacer 
en un futuro? 

Sobre todo ahora mismo me apetece el dra-
ma. 

¿Crees que la gente lograría sacarte del 
humor para meterte en drama? 

Por supuesto, todo el mundo lo ha hecho. 
Piensa en Will Smith, Javier Cámara, 
Blanca Portillo, Carmen Machi. Muchos 
lo han hecho.  

¿Es más difícil la comedia o el drama? 

La comedia es más difícil sin duda porque 
hay un reloj, hay un tempo, una pausa que 
alargas demasiado, te cargas el gag. 

Además tienes una banda de música… 

Sí, surgió en la pandemia que me aburría. 
Se llama Welcome Lemmy. Somos 14, 
pero estamos intentando reducir a diez. 
Está mi cuñada y mi cuñado, mi mujer, 
mucha familia. Son todos músicos y ami-
gos cercanos a la familia. Yo canto y com-
pongo con mi cuñado. De hecho sacamos 
un single ahí. 

ENTREVISTA A EDU SOTO  |  por Rocío Santana

 

 

 

 

 

 

Desde el Grupo Municipal de VOX Leganés, 
os deseamos a todos 

FELIZ NAVIDAD y 
PRÓSPERO 2024.  

Grupo Municipal VOX Leganés 

C/ Antonio Machado 4, 2ª planta                   
grupoVOX@leganes.org                   
91 248 96 46 

© LGN Medios | Rocío Santana y Edu Soto

© LGN Medios | Edu Soto
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C/ Getafe 3, 28912, Leganés, Madrid

91 689 62 34

Una excelente ubicación en el 
centro de la ciudad.
Próximo a estaciones de metro y 
cercanías.
Cuenta con bajos, viviendas tipo 
y áticos con terraza.
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OBRAS

INICIADAS

JACINTO BENAVENTE
18 viviendas en Getafe Centro

C/ Jacinto Benavente 6, 28902 Getafe, Madrid


